



BENEFICIO DESTRUIDO. (Las Cruces, Chalchuapa). Local del beneficio Las Cruces que fue atacado por terroristas del FMLN-FDR, ayer a la una de la mañana. Los sediciosos destruyeron 500 sacos de café en oro y dos quemadoras.

Falta Divisas Genera Crisis en Industria Dice ANEP-ASI

Desde enero de 1986 el sector industrial no ha estado recibiendo las divisas necesarias para reponer sus materias primas, denunció la cúpula de los sectores productivos.

El ingeniero Roberto Villanova, presidente en funciones de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) y presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), declaró que la crisis parte del hecho de que la industria es la segunda

prioridad del Banco Central. La primera es el petróleo junto con las medicinas.

Hizo ver Villanova que desde enero del presente año, la irregularidad con que se ha estado dando las divisas es alarmante. Por esta causa, las empresas se han estado descapitalizando y reduciendo sus inventarios para mantenerse en operación.

El presidente de la entidad cúpula del sector empresarial indicó

que no hay que esperar hasta que llegue el próximo gobierno para solventar el problema.

Mencionó entre las medidas que ha tomado el Banco Central, que

—Favor pase a la página 15.

A Balazos Matan a Profesora

Con cuatro balazos en diferentes partes del cuerpo fue encontrado ayer el cadáver de la profesora Cristina Gómez cerca del cementerio de Antiguo Cuscatlán, informaron autoridades locales.

El hallazgo se produjo una hora después que, según testigos, la víctima fuera secuestrada cuando salía de trabajar de la escuela "John F. Kennedy", en la colonia Santa Lucía, Ilopango.

La profesora, de 36 años, fue plagiada por desconocidos que la obligaron a subirse a un automóvil no identificado, ayer a las 11:00 de la mañana, cuando ella salía de la escuela, según las fuentes.

El fuego se extendió con rapidez a otras instalaciones, consumiendo, a eso de las diez de la mañana, unas dos mil pacas de algodón. El derrame de ácidos colorantes dejó inutilizada gran cantidad de materia prima.

Los bomberos de San

—Favor pase a la página 19.

Pérdidas Millonarias en Incendio Textufl

Pérdidas millonarias dejó un incendio que se desató ayer en la madrugada en la fábrica de hilados y tejidos Textufl, en el oriente de San Salvador, informaron ejecutivos de la empresa.

El fuego se inició alrededor de la una de la madrugada, en una bodega de algodón del costado oriente, lo que hace presumir que el siniestro pudo haberse desencadenado por recalentamiento del algodón.

La fábrica, prople-

Elegirán "Miss El Salvador" Hoy Entre Diez Candidatas

El certamen de belleza "Señorita El Salvador 1989" se llevará a cabo esta noche en el Hotel Sheraton, a beneficio del Hogar del Niño, informaron organizadores del concurso.

Sor Aída Otero y doña Silvia de González dijeron que la presentación diez jóvenes bellezas salvadoreña, de entre quienes se elegirá a la "Señorita El Salvador", comenzará a las 7:00 de la noche.

La elegida representará al país en el concurso mundial de "Miss

Universo", que este año se realizará en la isla mexicana de Cancún, el 23 de mayo.

Las candidatas son Lorena Alas Romero, de 19 años, estudiante de Ciencias de la Comunicación; Roxana Geraldine Cuéllar Gatto, de 17 años, estudiante de Física y Matemática; Ana Cristina García Prieto, de 18, Humanidades; Elisa María Soledad, de 22, administración de empresas; Lucía Beatriz López

—Favor pase a la página 19.

Cámara Comercio Condena Nueva Ola de Terrorismo

Una enérgica condena al incremento del terrorismo en el país formuló ayer la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, en un pronunciamiento que también repudia la destrucción de fuentes de trabajo de los salvadoreños.

El documento sostiene que los terroristas quieren convertir a El Salvador en un país ingobernable, mediante la destrucción de fuentes de trabajo, con la

consecuente pérdida de edificaciones, maquinaria y materias primas.

Señala que "el odio y la ceguera del terrorismo" victimiza a los trabajadores "que pierden su empleo y sufren obligada cesantía, quedando sus familias condenadas a una dolorosa situación de miseria".

Subraya que los últimos atentados contra fábricas han dejado cesantes a no menos de 500 trabajadores que

representan igual número de familias, "que se suman a la cadena del desempleo, como amargo fruto de la vio-

—Favor pase a la página 11.

FMLN Ataca Poblaciones en San Miguel

SAN MIGUEL. Diversos ataques a poblaciones y resguardos militares y la destrucción del equipo de una constructora perpetraron grupos de delincuentes del FMLN-FDR en la zona oriental, informaron autoridades militares.

La Guardia Nacional de San Miguel informó que Chinameca fue la primera población que los terroristas atacaron en la madrugada de ayer durante unas tres horas.

Posteriormente los facinerosos destruyeron la maquinaria de la empresa "L. Harrison", que realiza trabajos de ampliación en el

—Favor pase a la página 19.

500 Sacos Café Quema FMLN en el Beneficio 'Las Cruces'

SANTA ANA. Más de 500 sacos de café fueron se consumieron por el incendio que terroristas del FMLN-FDR provocaron ayer en la madrugada en el beneficio "Las Cruces", de la jurisdicción de Chalchuapa, informaron autoridades locales.

El comandante de la Defensa Civil, Saúl Morán, declaró que alre-

dedor de 70 subversivos incursionaron en las instalaciones e incendiaron las bodegas del plantel, situado en el cantón Las Cruces, sobre la carretera que conduce a Sonsonate.

En forma simultánea, los facinerosos atacaron la comandancia de esa población

—Favor pase a la página 15.



COOPERACION DE TRABAJADORES. Empleados de Textufl rescatan materia prima y limpian de escombros los locales, luego del incendio que ayer destruyó las bodegas de la fábrica, ubicada en la colonia Guadalupe, de Soyapango.

Terroristas Matan Policía y Hieren Civil

SANTA ANA. Un agente de la Policía Nacional murió y un civil resultó gravemente herido en una emboscada que tendieron los terroristas del FMLN a un camión militar ayer en la carretera a Metapán, informaron fuentes militares.

El agente muerto fue identificado como Luis Alonso Carías y el civil, David Acosta Martínez, de 28 y 32 años, respectivamente. Cinco personas más resultaron heridas durante la refriega.

Residentes del lugar de los hechos dijeron, por su parte, que desde hace unos meses, una

—Favor pase a la página 19.

En los Corredores Reciben Clases en Escuela Argentina

Unos 500 niños que estudian en la Escuela República de Argentina reciben clases en los corredores del edificio escolar de reciente construcción, debido a que el Ministerio de Educación no se ha presentado a recibir el inmueble,

cuyas aulas permanecen cerradas desde la semana anterior.

Sosteniendo sus cuadernos sobre las rodillas y sentados en unas pocas bancas de madera, los niños reciben so-

—Favor pase a la página 33.

Comisión Estudia Reparto Remanente Deuda Política

La Comisión Política de la Asamblea Legislativa comenzó ayer a estudiar la petición de que el remanente de la deuda política se divida entre todos los partidos, informó una fuente parlamentaria.

Del dinero presupuestado para el pago de la deuda política en las recientes elecciones, agregó, hay un remanente de tres millones de colones, cantido-

—Favor pase a la página 19.



PROFESORA MUERTA. Sujetos no identificados secuestraron y asesinaron ayer a la Profa. Cristina Gómez, de 36 años, en Antiguo Cuscatlán. La secuestraron cuando salía de trabajar de la escuela "John F. Kennedy", en la colonia Santa Lucía, de Ilopango.